

太田郷小は 創立 150 周年！



笑顔いっぱい

—太田郷小学校だより—

R6. 10. 18

No. 6

文責 大住



10月6日 青空の運動会でした



子供たちが考えた今年度のテーマがこれでした。

笑顔無限！

全力で金メダルをつかみ取れ！

ご覧いただきました保護者の皆様、子供たちはそれぞれの金メダルを掴んだでしょうか。

今年は、雨で一日延期しての開催となりましたが、当日は晴天に恵まれ、予定したプログラムをすべて行うことができました。

運動会は、学校行事の中でも、子供たちが大きく成長する機会です。繰り返し練習するきつさに負けない粘り強い自分に気付くこともあります。

係活動や応援をリードすることで、誰かのために役に立っている自分にも気付くことができます。

そして文字どおり仲間と力を合わせて一つのことを成し遂げることを学ぶ大切な機会です。

運動会での成長を、残る半年の成長につなげていきたいと思えます。

記念誌に向けた撮影



上の写真は、150周年記念誌のために、ドローンによる撮影を行っている様子です。上空に浮かんでいるドローンが動く方向へ、子供たちも楽しそうに動いていました。どのような写真が撮れているのか楽しみです。

みなさんに支えられた運動会

運動会当日の朝、6時半近くになると、愛育会の皆さんが集まってこられ、駐車場整理などの準備を始められました。

愛育会の方々は、直前の週末にも運動会に備えて作業をしてくださっています。

子供たちのために、また来校される保護者や地域の方々のために、運動会に向けて環境を整えようと尽力してくださいました。

ご近隣の方々には、練習期間中の放送等について、ご理解をいただきました。

運動会が滞りなく実施できたのは、このように支えてくださる方々の力があってこそだと思っています。

また、ご多用な中にご出席いただきましたご来賓の皆様、そして延期になったのにも関わらずご観覧いただきました保護者の皆様方に、心より感謝申し上げます。